

Letzter Besuch bei Nationalrat Brunner

Toggenburg/Bern Bei der Reiseplanung war noch nicht bekannt, dass dies der letzte Besuch bei Toni Brunner im Bundeshaus sein wird. Die Gruppe der SVP Toggenburg von rund 50 Personen hat sich vergangene Woche im Grämiger Car auf die Reise nach Bern gemacht. Nach der Ankunft am Mittag war der erste

Programmpunkt die Buchvernissage im Raiffeisen Forum. Unterhaltsame Anekdoten und Geschichten zum Buch «Toni Brunner» wurden aus erster Hand vom Autor Beni Gafner sowie dem Protagonisten selbst erläutert. Beim Apéro konnten spannende Gespräche mit den zahlreichen ebenfalls anwesenden

Nationalräten wie Albert Rösti, Thomas Aeschi oder Adrian Amstutz geführt werden. Im Bundeshaus empfing dann der Wattwiler Fredy Huber die Gruppe, welcher durch das Bundeshaus führte. Unterstützt wurde er dabei von Esther Friedli. Im Fraktionszimmer der SVP warteten bereits die beiden Nationalräte Roland Rino

Büchel sowie Toni Brunner für eine interessante Fragerunde. Zum Abschluss konnten die Besucher die Ratsdebatte auf der Tribüne des Nationalratssaals verfolgen. Nach einem eindrucksvollen Tag – verbunden mit einer gewissen Wehmut – ging die Reise wieder zurück ins Toggenburg. (pd)



Die SVP Toggenburg besuchte Toni Brunner im Bundeshaus.